
2015～2016年度釧路北ロータリークラブスローガン【Serve＆Dream ～奉仕の理想を求めて～】

◆お客様と来訪ロータリアン

◆メーキャップ

１２／１２ 平井 昌弘君（ロータリー財団・補助金管理セミナー）

１／２２ 佐渡 正幸君、石井 東洋彦君、工藤 健司君、小林 裕幸君、坂入 信行君、多田 洋平君

萩原 昭博君、森山 義文君（以上８名 釧路北 RAC）

◆出席報告【会員総数 73 名 免除 6名 出席計算に用いた会員数 73 名】

本日の出席率     出席者 61 名  メーキャップ 9名 出席率 95.9％

前々回の修正出席率   出席者 33 名   メーキャップ 7名 出席率 54.8％

◆ニコニコ献金（今年度累計 ３７８,０００円）

・足立パストガバナー研修お疲れ様です。クラブ協議会よろしくお願いします ～佐渡 正幸君

・クラブ協議会よろしくお願いします ～中島谷 友一朗君、廹田 武君、篠原 恒也君

・当社のソーラー発電所、本日竣工しました ～小野寺 英夫君

・バースデーケーキありがとうございました ～長内 信辰君

・本日はお聞きづらいと思いますが宜しくお願い致します ～坂入 信行君

・本年も宜しくお願い致します ～高橋 哲也君

・入会２年目となりました。今後も宜しくお願いします ～福田 雅嘉君

皆さん今晩は、本日も大変寒い中、多くの会員の皆様にお集まりを頂きまして誠にありが

とうございます。

今日はクラブ協議会と言う事で、上期の活動の反省を報告し、そして下期の活動について

皆様と一緒に検討する例会でございます。私の人生において目標と言う物を凄く意識した

事についてお話しいたします。

今現在の資格、司法書士を取るときに、2，3年取る事が出来ない時期が有りまして、その

理由を自分なりに考えました。これは、明確な目標が無いから、それを達成できないのだ

と思ったのが、26歳の時でありました。それからは、自分の人生の節目、節目に目標を作

って行こうと考え今まで過ごさせて頂いております。36 歳に青年会議所と言う所に入会

した時に、12年刻みに目標を作りました。昨年の 48歳までの事ですが、この間において

は、仕事以外の部分で外に出て、多くの知り合いをつくり、沢山の友人をつくると言う事

が一つの人生の目標とさせて頂きました。今 49 歳となって、これから 60 歳になるまで

の 12 年の目標としては、それまで頂いた友情、人間関係を元に、今度は人間を育ててい

1 月２７日（水）本年度第２７回（通算 第２８０８回）

「 クラブ協議会 」夜間例会
担当/理事会      １８時３０分～釧路プリンスホテル

◆会長挨拶

《佐渡会長》



く、若い人を育てて行くと言う事を人生の目標としております。その為には、心だけでは

難しくて、物心共々と言う事もございますが、ある程度自分に資力を蓄えた中で、若い人

の育成にその資力を使って行きたいと言うのが、これから 12 年間の進むべき私の目標と

させて頂いております。その中において、やはり経験上、具体的な数値目標を挙げて行か

ないと、なかなか達成できないと思っておりますので、そう言う目標を掲げて今行ってい

る所でございます。その中で、ロータリーの精神と言うのは非常に自分の考え方・理念・

信念を貫くにおいて、非常に活かされていると思う今日この頃でございます。

今日は下期の活動計画と言う事で、皆様と一緒に目標を掲げながら進むと言う例会でござ

いますので、その目標の中で、漠然とではなく、具体的な活動そして数字と言う物を意識

しながら、皆様から発表を頂いた中で、ご協力も頂いき下期もしっかりと活動して行きた

いと思っておりますので、少し遅く成るかと思いますが最後までどうぞよろしくお願いし

ます。

パーソナルボックスへナシ

回覧として４点

１．ガバナー事務所より「国際ロータリー第２５００地区ガバナーノミニー・デジグ

ネートの公表」が届いています。２０１８－１９年度のガバナー候補者でございま

す。

２．釧路北ＲＡＣから２月例会のご案内。

３．釧路西ＲＣより２月第一例会（ゲスト卓話、写真家 長倉洋海氏）の案内。

２月１日（月）１２時３０分～ＡＮＡクラウンプラザホテル

４．ＩＭタイムスケジュール

報告として（口頭）３点

・先週、２名の新会員推薦書を郵送していますのでご確認ください。到着後７日間に

異議のない場合は２月３日の例会時に入会式を執り行います。

・次週２月３日（水）に開催します「職業奉仕講演会」は分区内各クラブ会員、アク

ト会員  名をお招きした中で開催いたします。通常の例会からの参加となります

事もお知らせいたします。

講師：ＲＩ第２５１０地区、２００５～０６年度ガバナー札幌東ＲＣ塚原房樹ＰＤＧ

・３月１２日（土）に釧路クラブのホストによる「ＩＭ」開催の案内をＦＡＸしてお

ります。出欠返信期日は２月１０日となっていますのでお願い致します。

当日のタイムスケジュールを回覧しておりますので確認下さい。

アカデミー研修は入会３年目までが対象となる旨の連絡がＩＭ実行委員会より入

っております。研修は当クラブ北川理事が講師をつとめます。

◆幹事報告

《中島谷幹事》



佐 渡 会 長

中 島 谷 幹 事

私は 48 歳と年齢で会長をさせて頂きましたので、若さと言う物を発揮し、前

面に出しながら、活動計画を考え、色々と変革をさせて頂いた部分もございま

す。我がクラブは現在 58周年と言う事で、これから 60周年、さらには 100周

年に向けてクラブを発展させるには、若い会員を増やして行くと言う事が大切

だと考えます。そういう意味で会員増強の目標も 15 名とさせて頂きました。

そして、現在目標の約半分には達しましたが、目標の 15 名に近づけるように

頑張ってまいります。そして、出席率の向上につきましてはまだまだ結果が出

ていない部分でございますが、下期に関しましては色々な試みをしながら、何

とか出席率の向上を果たして行きたいと思っており、2 月 17日の RI創立記念

の例会におきましては１００％を目指す例会をして行きたいと思っておりま

す。皆さんに声掛けをし、極力１００％に近づける試みをしたいと思っており

ます。この例会を機に会員皆さんの出席率の向上に繋がって頂ければと思いま

す。本年度のプログラムにおきましては、新しい月間が増え新しい試みをさせ

て頂いており、その部分については奉仕プロジェクト部門の皆様にご協力を頂

き例会づくりを行っている所です。また、上期の他の事業に関しましては、今

までの継続的な事業の他にモンゴルフレロータリークラブとの合同例会を行

い、国際親善・世界平和を改めて感じる事が出来た良い機会で有ったと思いま

す。

下期に関しましては、職業奉仕講演会を通じ職業奉仕と言うロータリーの一番

大切にしなければならない部分も皆さんと学んで行きたいと思っております。

青少年の部分につきましても、我々の持っている坂本新世代基金などを活用し

ながら進めて行きたいと思っております。我々クラブはローターアクトクラブ

を提唱しているクラブでありますので、青少年育成を必ず事業に取り入れ、成

果を挙げて行くと言う使命と責任を持っていると思っておりますので、皆様の

ご協力をお願いしたいと思っております。あと 5ヶ月余りとなりますが精一杯

頑張って行きますので、ご協力をお願いいたします。

クラブの運営に関しての上期の報告及び下期の計画の概略を説明いたします。

上期におきましては、7 月 1 日のハンマー伝達式・表敬訪問からスタートし、

7 月 8 日のクラブ全員協議会で初めてのビュッフェスタイルの食事を開始させ

て頂きました。その後前年度優良出席会員表彰で、18名にクリスタルの花瓶を

贈呈し、新入会員卓話そして 7月末には出発式と続き、8月 5日には東堂ガバ

ナーをお迎えしてのガバナー公式訪問例会、8 月第 2 例会では足立パストガバ

「 クラブ協議会 」夜間例会



クラブ管理・運営部門

平 澤 理 事

ナーからお話を頂きクラブ創立記念を祝いました。会員増強フォーラムにおき

ましても酒井パストガバナーによる初の試みであるスカイプを利用しての講

演を実施しております。9 月には、てらこや代表の大越様による講演、基本的

教育と識字率向上の例会を行いました。続いて、新入会員歓迎会、ライラセミ

ナーの報告会、9 月末には浜中での野遊会を行い、バーベキューでの親睦を深

めました。10月にはマイナンバー制度に関しての講演を鈴木会員にして頂き、

新入会員卓話、地区大会報告会と続き、10月第 4例会では、商業高校にて小林

委員長の下、就職指導講演会を行い、今年は初の試みである慈恵学園北海道様

による進路指導ミュージカル「いつか青空の下で」を講演しました。11月第 1

例会では、モンゴルフレロータリークラブの 20 名をお迎えしての合同例会を

開催いたしました。11月第 2例会は北川理事、坂入委員長の下、米山・ロータ

リー財団について、第 3 例会は新入会員卓話、第 4 例会は ID スポーツ大会を

サンアビリティー釧路において開催しております。12月第 1例会では、年次総

会と言う事で次年度理事者の承認と富樫エレクトからの紹介を行い、第 2例会

では高橋会員による疾病予防と治療月間の講演を頂きました。12月上期最後の

家族忘年会を 120名を超える参加者で行いました。上期の報告は以上でござい

ます。下期に向けましては、3 月に IM が 3 月にこの釧路で開催されます。ま

た、アカデミー研修塾の第 2回目を 4月に予定をしております。5月には青少

年フォーラムを開催予定でございます。また、5 月末に開催予定のソウルで行

われる国際大会に参加をいたします。また、ローターアクトクラブの例会への

参加及び親睦活動、そして会員増強に関しましては、69 名で今年度スタート

し、1名の退会、6名の入会者で純増 5名、現在 73名で下期のスタートをさせ

て頂いた事に感謝申し上げます。その他の事業の感想といたしまして、旭川で

の地区大会、PET等皆様には大変ご協力頂き上期を終える事が出来た事改めて

感謝申し上げます。

上期、当部門の各委員会担当の例会がそれぞれに有りましたが、充実したクラ

ブ運営に努めてきたと考えております。特に親睦家族員会の平井委員長におか

れましては 7月の出発式から始まり新入会員歓迎会、野遊会、モンゴルフレロ

ータリークラブとの合同例会、そしてクリスマス家族忘年会、そして新年交礼

会まで無事終了したことをご報告させて頂きます。

下期もクラブ管理・運営部門といたしまして、多くのプログラムを予定してお

ります。プログラム委員会としては、卓話を 4回、親睦家族員会として野遊会、

キャンドルナイトとの 2回となっております。残りの 5か月間、創意工夫を凝

らしてクラブ運営の活性化に取り組んでまいりますのでよろしくお願いいた

します。



親 睦 家 族 員 会

平 井 委 員 長

プ ロ グ ラ ム 委 員 会

大 友 委 員 長

出席・資料管理委員会

森 山 委 員 長

7月 29日出発式におきましては、浜番屋にて行い、会長・幹事を初の試みとし

て、船にて登場して頂きました。

9 月 9 日新入会員歓迎会では、仁木会員、松田会員、安田会員、香川会員、水

野会員 5名の歓迎会を行いました。

9月 27日野遊会、こちらは地引網を行う予定で有りましたが、天候不良の為中

止いたしましたが、茶内のイベントハウスでバーベキューを行い、非常に楽し

く行う事が出来ました。

12 月 16日クリスマス家族忘年会は 120名を超える参加者で行い、非常に盛り

上がってと思います。

1 月 6 日新年交礼会では、よさこいの踊りと、素晴らしい日本酒により無事終

える事が出来ました。

下期は残り 3 回の例会、2 月 24 日新入会員歓迎会、6 月 19 日野遊会、6 月 19

日キャンドルナイトと大変な例会が残っておりますので、気を抜かず残り 5ヶ

月皆様のご協力を仰ぎながら頑張って参ります。下期もよろしくお願いいたし

ます。

上期におきましては、新入会員卓話を 3 回行い、9 名の新入会員の方の自己紹

介を頂いております。

下期におきましては、新入会員卓話を 3 月 16 日に予定をしております。これ

に関してはこれから入会してくる方が対象となります。会員卓話に関しまして

は、下期に 4回を予定しております。テーマを「釧路北ロータリークラブを学

ぼう」としておりますが、趣旨は我がクラブの長い歴史を伝承して頂ける諸先

輩のお話に接する機会が最近減ってきたと感じております。ロータリアンとし

て、共通の価値観を持つことはコミュニケーションを計る上で大切なものと考

えます。時間は次々と移り変わって行きますが、クラブの歴史や伝統も学ぶこ

とも会員として必要な事と考え 4回に渡り、歴代会長の知識・経験をお話しい

ただきたいと思っております。是非入会の浅い会員の方には出席いただきたい

と思います。

上期は、集団メーキャップ等が中々出来なかったのですが、下期は行っていき

たいと思います。全体的に下期最後の方には出席率が目標の７０％以上になる

ように努力して行きたいと思っております。



会員増強・会員維持部門

大 澤 理 事

会員増強・会員維持委員会

田 野 委 員 長

奉仕プロジェクト部門

本 間 理 事 兼

社 会 奉 仕 委 員 長

当部門では上期に 1回、下期に 1回の例会を担当させて頂いております。

先程、佐渡会長からもありましたが、来週に 2名の入会予定が有り、このお二

人が入会して頂ければ純増 7名になります。残り 5ヶ月で 8名と言う高い目標

に向けてしっかりと取り組んで参りたいと思っております。その為には、メン

バー皆様からの情報、そして絶大なご協力を頂かなければ、我々だけでは達成

できないと考えておりますので、よろしくお願いいたします。

今年度のクラブの具体的重点目標である、入会しやすいクラブ運営と充実した

クラブ活動に純増 15 名を目指すと言う高い目標を達成するために、行動計画

をしっかりと立て、仲間を増やし、退会を防止し、元気に活発で充実した魅力

的なクラブにして行きたいと思っております。

8月 26日の例会において、函館五稜郭ロータリークラブの酒井パストガバナー

による、初の試みであるスカイプを使用しての例会を行う事が出来ました。現

在純増 5名そして 2名の入会予定者がいらっしゃいます。下期は 8名の会員拡

大が必要になっております。しっかりと理事と計画を立てている最中でござい

ますので、4月 20日のフォーラムに関しまして、皆様のご協力をお願いいたし

ます。

上期は毎月理事会で何か上程が有ると言う中で、慣れない中務めさせて頂きま

したが、非常に優秀な各委員長に助けられ何とか上期を終える事が出来まし

た。様々な奉仕の部門を勉強させて頂いた中で、色々な資料を見てロータリー

の勉強になりました。そういう部分で、上期終わったばかりですが感謝してお

ります。

社会奉仕委員会としては、9 月に基本的教育と識字率向上の例会として、釧路

鳥取てらこやの大越代表をお呼びしての例会でした。教育と言う部分に大変熱

意を持っておられる講師からのお話で、皆さんにその熱意が十分に伝わったと

感じております。

10月は経済と地域社会の発展月間と言う事で、当部門の鈴木委員長のお力をお

借りして、マイナンバー制度について勉強をいたしました。本当に解りやすく

説明頂き、皆さんに理解して頂いたと思っております。

11月には IDスポーツ大会を行いましたが、中島谷幹事に助けられて無事終え

る事が出来ました。

上期は何かと幹事に助けられて乗り切ったと思っておりますが、下期は幹事に

負担を掛けないように頑張って行きたいと思います。



職 業 奉 仕 委 員 会

小 林 委 員 長

国 際 奉 仕 委 員 会

高 橋 委 員 長

青 少 年 委 員 会

鈴 木 委 員 長

上期ですが、10 月 28 日に商業高校での就職指導講演会、慈恵学園グループ北

海道の皆さんによる、進路ミュージカルを上演して頂き、生徒の皆さんにニー

ト・フリーター問題について考える機会を作る事が出来ました。

今後の下期ですが、2 月 3 日に「職業奉仕講演会」を国際ロータリー第２５１

０地区 2005～2006 年度ガバナー、札幌東ロータリークラブの塚原様の講演会

を行います。また、3 月 9 日には職場訪問例会の予定となっております。今後

も 2つのプログラムが残っておりますので、会員皆さんのご協力を頂ければと

思います。よろしくお願いいたします。

国際奉仕委員会は、本年度 3回の例会を企図しており、既に 2回の例会を担当

させて頂きました。9 月 2 日には、社会奉仕委員会と共同で「基本的教育と識

字率向上月間によせて」とのプログラムの下、くしろ鳥取てらこや代表であり、

釧路市議会議員でもある大越拓也様を講師にお招きして、くしろ鳥取てらこや

の取組みや、釧路市における教育についてお話を頂きました。

12月 9日には「疾病予防と治療月間によせて」とのプログラムの下、当ロータ

リークラブ会員である高橋貢先生に講師をお引き受け頂き、疾病予防・治療ま

た、アルコールの危険性についてもお話しいただきました。

下期の事となりますが、2月 10には「平和と紛争予防/紛争解決月間によせて」

とのプログラムの下、本年度最後の担当例会がございます。これまでの担当例

会を無事終える事が出来たのも、担当理事を始めとする皆様のご助力のおかげ

であり、深く感謝申し上げます。最後の担当例会につきましても、皆様のご助

力を賜りますようお願いいたします。

青少年委員会では本年度の会長の方針である「奉仕の理想を求めて」を実践す

るため、「ロータリーの未来は青少年奉仕だ！」を合言葉に、釧路北ローター

アクトクラブと連携を取り例会参加・交流を進めてまいりました。

上期においては、クラブ創立記念・アクト合同例会から始まり、ライラセミナ

ーへの援助、野遊会、家族忘年会と進めてまいりました。この他に新しい試み

といたしまして、11 月 17 日にローターアクトクラブとの意見交換会を行い、

互いの活動の理解を深めました。

下期においては、2 月の RI 創立記念・アクト合同例会から始まり、6 月 19 日

の野遊会まで進めてまいります。5 月の中旬に青少年フォーラムが開催されま

すが、こちらにおきましては、現在講師を会長・幹事と共に選定している最中

でございます。他に報告といたしまして、ローターアクトクラブでは今期 30名

と言う会員数の目標を掲げており、今期 15名から始まり現在 18名と純増 3名

となっており、他のクラブ様からもご協力を頂きながら拡大に努めておいりま

す。また、皆様におかれましては、是非ローターアクトクラブの例会にご参加

いただきたいと思います。



財 団 ・ 米 山 部 門

北 川 理 事

財 団 委 員 会
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石 井 理 事

ロータリー情報委員会
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ロータリー研修委員会

中 嶋 委 員 長

当部門は、財団委員会 1委員会ですので、お話が重複いたしますので、財団委

員会坂入委員長よりの発表にいたします。

財団委員会では、上期においては、9 月に初めての試みとなるアカデミー研修

塾を北川理事の下資料を作成し、財団について、米山・坂本新世代育成基金・

足立顕彰記念障がい者スポーツ基金などの基本的なものを講演いたしました。

11 月 4 日の例会には 9 月のアカデミー研修塾を元にクイズ形式で例会を進め

させて頂きました。今年度会長が掲げます、会員増強 15名の目標の中現在 8名

の新入会員が入っており、新入会員がどんどん増えておりますので、まずは、

ロータリーの立ち上げ、財団・米山・坂本新世代育成基金・足立顕彰記念障が

い者スポーツ基金等がどう言う物なのかを納得して頂いた上で、下期に関して

はそれを実行して頂くと言う事で寄付も募って行きたいと思っておりますの

で、会員の皆様是非ご協力をお願いいたします。

佐渡会長が具体的重点目標の一つに掲げている「アカデミー研修の充実」に沿

って、ロータリー情報・研修・広報の三つの委員会が協力し合い、「アカデミ

ー研修塾」・「ロータリー理解」の例会、「家庭集会」などを上期の事業とし

て予定通り実施することが出来ました。各委員長をはじめ委員会の皆様に感謝

申し上げ、上期につきましても与えられた例会等のでのプログラムの取組みを

お願いいたします。

上期に関しては、アカデミー研修塾の参画、1月 13日には皆様のご協力の下、

ロータリー理解の担当例会を終える事が出来ました。大変感謝しております。

その際に配布いたしました、「ロータリー情報ハンドブックダイジェスト版」

は、まだ内容が少し不足している部分もあったと思いますがお時間のある時に

見て頂きたいと思っております。下期も皆様に有意義な情報をお届けできる

様、頑張って参りますのでよろしくお願いいたします。

当委員会は、会員の皆様がロータリーを通じて、人生の豊かさや価値に気付き、

関心を抱いてもらえる様に共に力を注いでまいります。

11月 15日～30日の期間中に上期家庭集会を実施いたしました。テーマは①出

席率の向上、②会員増強として 8 班 52 会員の出席で議論して頂きました。新

入会員オリエンテーションを松原パスト会長・田村パスト会長のもと、新入会

員研修をおこないました。また、9月 24日には、アカデミー研修塾を石井理事

をはじめ、会員皆様のご協力を頂き開催いたし、1月 13日のロータリー情報委



広 報 委 員 会

篠 原 委 員 長

迫 田 会 計

小 野 寺 会 場 監 督

富 樫 会 長 エ レ ク ト

員会の例会に協力いたしました。

下期に関しては、家庭集会を 3月、アカデミー研修塾を 4月に予定をしており

ます、また、4月 25日には担当例会「家庭集会報告会」を開催いたします。

上期に関しては、例会・事業の記録といたしまして、皆様のご協力を頂きなが

ら、写真・音声の記録を行い保管しております。また、ホームページに関しま

しては、掲載の遅れが多々ありました事この場をお借りしてお詫び申し上げま

す。下期に関しましては、引き続き例会・事業の記録及び情報の発信を行って

まいります。また、6月 22日「今年度を振り返って」の担当例会に向けて準備

をしてまいります。

会員皆様のご協力とご理解により、上期・下期ともに順調に会費の納入がなさ

れていることに感謝とお礼を申し上げます。

会長・幹事をはじめ、各理事・委員長がメリハリをつけた予算で、担当プログ

ラムを実行して頂いているおかげで、皆様からお預かりした貴重な会費で、順

調に支払いを行っている事と、不明金が発生していない事もご報告いたしま

す。

また、会員増強により会費収入も増えており、下期も順調に推移し、会見監査

からご指摘の無い様に締め括りたいと考えておりますので、下期もよろしくお

願いいたします。

今年度当初、ビュッフェスタイルの食事などが有り、初の試みと言う事で進行

がスムーズに行くのかが、気がかりでしたが、今のところ会長・幹事が柔軟に

対応して頂きスムーズに進んでいるように思います。新しい試みと言う物に対

しては、色々難しい部分もあると思いますが、その目的と言うのは、新しい会

員を沢山増やさなければならないと言う事、その新しい会員が入って来る為に

色々条件を変えて行かなければならないと言う思いだと思います。そう言う目

的意識を皆様もしっかりと理解して頂いて、直すところは直す、少しでも良い

と思う事は積極的に取り入れて行く気持ちを会員の皆様にも持って頂ければ

有難いと思います。

残りの下期は佐渡会長をしっかりとサポートした中で、私自身勉強をさせて頂

きながら、7 月 1 日の次年度のスタートに向けしっかりと準備をしてまいる所

存でございますので、皆様のご協力お願いいたします。



萩 原 直 前 会 長 佐渡会長年度の上期が無事終わり思う事は、会長・幹事・副幹事の執行部は仕

事、ロータリーの例会の組立等で本当に両立するのは大変と私は思っておりま

す。残り、下期あと 5ヶ月です。微力ながら精一杯、佐渡年度を支えて行きた

いと思っておりますので、皆様のご協力もお願いしたいと思います。


